

CROSSOVER OPENAIR GELTERKINDEN – die Neuauflage

Nachdem das letztjährige Openair anlässlich der Einweihung des Begegnungsplatzes sichtlichen Anklang fand, freut sich die Katholische Pfarrei und Kirchgemeinde Gelterkinden nun unter dem Label „CROSSOVER OPENAIR GELTERKINDEN“ einen weiteren musikalischen Event für Junge und Junggebliebene veranstalten zu können.

Am Freitag, 25. August 2017 ab 17:00 Uhr sind die Bratwürste und Steaks parat, die Getränke erfrischend gekühlt und die Bar betriebsbereit. Gemäss den aktuellen Wettervorhersagen kann man sich auf sommerliche 24 Grad gefasst machen – also ideales Openair-Wetter!

Musikalisch eröffnet wird das Openair mit freiem Eintritt um 18:00 Uhr durch die Band 6to7 aus Liestal. 6to7 ist eine Blues-Rock-Formation, die seit Ende 2015 besteht. Die fünfköpfige Band unterhält die Festgemeinde musikalisch mit Covers aus über 40 Jahren der Blues-, Rock-, und Popgeschichte.

Project 7, die Schülerband der Musikschule Allschwil unter der Leitung von Ruedi Schmid, werden ab 19:30 Uhr die Openairbesucher mit Pop- und Rocksong vom Feinsten verwöhnen. Project 7 haben 2016 den Bandcontest der regionalen Musikschule Gelterkinden gewonnen und standen anlässlich der Einweihung des Begegnungsplatzes bereits auf unserer Openairbühne. Wir freuen uns auf das Wiedersehen!

Ab 21:00 Uhr wird dann mit kernigem Rock aufgefahren: Tension Riders, so nennen sich die Newcomer aus Münchenstein. Mit eigenen Songs und Covers werden sie der Zuhörerschaft einheizen und die Bühne zum Beben bringen.

Mit den Lokalmatadoren aus Gelterkinden, Eleven36, zünden wir dann um 22:30 Uhr das finale musikalische Feuerwerk. Die Pop/Rock-Band aus Gelterkinden begeistert mit melodiosen Rocksongs, eingängigen Balladen und einer unverkennbaren Stimme das Publikum immer wieder aufs Neue. Let's Rock!

Bis um 02:00 Uhr ist die Festwirtschaft geöffnet. Also Grund genug diesen unvergesslichen Abend an geballter Ladung Musik noch gemütlich ausklingen zu lassen.

Also, wer dieses Openair nicht verpassen will, markiert sich den Freitag, 25. August 2017 ganz dick in der Agenda. Super Sound, feines Essen, erfrischende Drinks und eine geniale Stimmung sind garantiert! Auf bald – bis zum Openair...

fürs OK: Thomas Brand